
◆◇ 今年のコメントリレーは大和リーダーです ◇◆
コロナ感染対策をしながら活動を続け3年がたちました。みんな元
気で集まり活動できたことは何より嬉しいことです。コロナが少
し落ち着き、キャンプなど再びスタートできるといいなと思いま
す。野外活動を通し、自然の中で体を動かし五感を感じながら、
仲間とつながりを感じ楽しみながら活動できるようサポートして
いきたいです。みんなでいろいろなことにチャレンジしていきま
しょう。　ジュニア：大和リーダー
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北海道 今回の私の目標は「新しい目標にチャレンジする」ことで
した。初の北海道、さらに1人で飛行機に乗ることも初め
てで不安でしたが、新たな発見や出会いがありました。大
雪山の夜は8月でもかなり寒かったですが、ご当地の富良
野メロンや十勝地サイダーなど美味しいものをたくさん堪
能できました。周りは意外にも西日本からの参加者が多く、
関西弁がうつったりしました。この経験を活かし、さらに
自分の視野を広げていきたいです。（レンジャー）

岩手

群馬私はスワップ交換が心に残りました。このスワップ
交換で友達が沢山できました。それぞれ団のグッズ
や手作りのものなどいっばい交換できたので、とて
もうれしかったです。ここでは見ることができない
たくさんの自然に囲まれながら、新しい友達ができ
たり、SDGSを勉強できたり、その県の文化が知れ
たり、とても良い経験になりました。またこのよう
な活動があったら参加したいし、
皆にも参加してみて欲しいと感
じました。（シニア）

群馬では、富岡製糸場に訪れた。そこは、過去の女
性の活躍の場であった。男女同じくなるように考え
がちだったが、男女の身体的にそれぞれに得意不得
意が傾向としてあるということをまず考える必要が
あり、みんな一緒にするのではなく、それぞれの意
志を尊重し、それぞれが輝ける場所を作るのが大事
だと考えた。 ジェンダー問題は、女性だけでなく、
男性とも考えることが出来れば、一方の考えに偏る
ことの無い、実現可能な未来を共に創造することに
繋がるのではと考えた。 （レンジャー）



シニア活動報告

秩父では遊びの森という
場所でシューティングゲ
ームをやりました。
1.5m~2m離れたところか
らレーザーで的に当てる
ゲームでしたが、打てる
球数が限られていて、打
った時の反動で上手く当
てることが出来ずに苦戦
しました。ガールでの活
動だからこそ経験でき、
新しく興味のあることを
見つけることが出来まし
た。（２年）

ジュニア活動報告

私が1年間の活動で1番楽しかったの
はスイートポテト作りです。スイー
トポテト作りでは、ブラウニーさん
と一緒に新鮮なサツマイモを使って
自分達で作りました。茹でた後に皮
をむく作業が熱かったけど、完成し
たのはすごく美味しかったです。こ
の経験を活かして家でも料理に挑戦
してみたいと思いました。（6年）

2/12に体験した着付けは、
着付けてくれた先生と楽
しくお話ししながら経験
することができました。
私は百合の花の着物を着
ました。腰には帯を何枚
も巻いて、髪も可愛くセ
ットしてもらいました。
着るために時間がかかり、
とても歩きずらい着物を
昔の人は毎日のように着
て生活していたのかと思
うとすごいなと思いまし
た。日本の文化に触れる
ことができ、とても良い
経験になったと思います。
（１年）

この一年間で私が特
に印象に残ったこと
は、飯ごうでご飯を
炊いたことです。  2
回目の挑戦でしたが、
飯ごうをひっくり返
すのは少しこわかっ
たため、リーダーた
ちに手伝ってもらい
ました。そして、そ
の出来上がったご飯
はとても美味しかっ
た。みんなで協力し
合って目標を達成し
たことが、とてもう
れしかったです。
（6年）

私が一番思い出に
残っていた事は、
大根のしゅうかく
です。 最初はか
んたんそうだと思
っていましたが、
畑をたがやすのが
むずかしかったで
す。 この活動を
通して、作業をす
る時の服そうや道
具の使い方を知れ
たのでよかったで
す。（4年）



World Thinking Day & トルコ・シリア募金

公園清掃

　　　　　　　　　　　　　2022年度はスカウト5名
　　　　　　　　　　　　　での活動でした。
どの活動が1番楽しかったか聞いたところ、クッキン
グ（カレー、スイートポテト、チョコ）、市立科学
館見学、水鉄砲作りとなんと5人バラバラの回答でし
た！グリーンセンターや初詣など屋外の活動でもい
つも自分たちで遊びを見つけ、キラキラ仲良しのブ
ラウニーたちです。（リーダー補）

ブラウニー活動報告

リーダー就任式

入団式

サウス地区の集い＠戸田18団
ボランティア活
動で地域の皆さ
んと上青木南公
園の草刈りへ！

夏の報告会

夏休みの思い出
を発表！



埼玉県第50団ホームページ　

http://www.kamiaoki.net/gss50/index.html
お問い合わせは　gs.saitama50@gmail.com

丹波山ハイキング

埼玉50団40周年記念Tシャツ作成

新しい仲間
募集中
見学・体験
随時受付中
年長さん～

体験可能です

豪雨で延期になった丹波山
ハイキング。50団の先輩ス
カウトが活躍しています！

ガールスカウトといえ
ばキャンプ！ジュニア
が中心になりテント設
営。おおきなテントに
ブラウニー大喜び♪
今度の夏はキャンプに
行けますように！！

秋の募集活動 牛乳パックを
使ってホット
ドッグ作り。

埼玉県第50団のフェイスブック
とインスタグラムです♪
日々の活動の様子を随時アップ
しています。

＜今後の予定＞
 5/14　第40回 定期総会
　　　 ＆保護者会
5/21　体験会
　       ┗上青木南公園

今年はガールスカウト埼玉第50団40周年
になります。レンジャーとシニアスカウ
トが夏のインターナショナルキャンプで
刺激を受け、自発的に団Tシャツ製作を
進めています。できあがりを楽しみにし
ていてくださいね☆
この図案はレンジャーさん考案です！

バッジ授与のあとは、お正月飾りクラフ
ト、プレゼント交換を兼ねたビンゴ大会
と盛りだくさん！久々にみんなでわいわ
い楽しめたクリスマス会でした。

クリスマス会


